





Surabaya. Melihat kenyataan yang demikian diperkirakan prestasi yang berbeda itu ada kaitannya dengan latar belakang keluarga siswa yang beragam, terutama latar belakang pekerjaan orang tua. Dari data yang berhasil dihimpun menyatakan bahwa sebagian besar latar belakang pekerjaan orang tua siswa dapat diklasifikasikan dalam dua jenis pekerjaan. Yang pertama, pekerjaan sebagai pengajar, kedua, pekerjaan yang diklasifikasikan sebagai non pengajar.

Dari kenyataan yang ada di SDI Kyai Amin, bahwa anak dari orang tua yang sebagai pengajar sebagian besar mendapatkan materi tambahan melalui private-private yang telah diusahakan oleh orang tuanya. Sedangkan anak dari keluarga non pengajar hanya mengandalkan materi pelajaran yang diperoleh dari sekolah.

Berdasarkan kenyataan inilah, penulis terdorong untuk mengkaji dan meneliti secara seksama, sehingga dapat di ketahui bagaimana prestasi belajar antara anak yang orang tuannya sebagai pengajar dan anak yang orang tuannya non pengajar di SDI Kyai Amin.

Penulis menjadikan SDI Kyai Amin sebagai obyek penelitian ini adalah karena di samping sekolah tersebut merupakan sekolah dasar Isam yang menjadi favorit di wilayah Rungkut, juga karena prestasi belajar merupakan masalah yang sangat populer di dunia pendidikan.



















1. Prestasi belajar siswa SDI Kyai Amin.
2. Jumlah sampel, populasi, guru dan karyawan SDI Kyai Amin Rungkut Menanggal Surabaya.

#### B. Sumber Data

Agar penelitian ini memperoleh data yang sebanyak-banyaknya yang dibutuhkan dalam pembahasan, maka peneliti harus menggali sumber data yang diperlukan. Adapun sumber data penelitian ini terdiri dari :

1. Sumber data manusia ; Yaitu sumber data yang terdiri dari kepala sekolah beserta guru, karyawan dan siswa sendiri.
2. Sumber data non manusia ; Yaitu sumber data yang diambil dari buku literatur atau majalah serta dokumen-dokumen yang berhubungan dengan pembahasan.

#### 4. Metode Pengumpulan Data.

Yang dimaksud metode pengumpulan data adalah cara atau jalan yang digunakan untuk mengumpulkan data atau informasi yang diperlukan. Ada beberapa tehnik yang dapat digunakan untuk mengumpulkan data antara lain :







